



Entrevista / María Marvan (Instituto de Investigaciones Jurídicas - UNAM)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Estamos en un cambio de régimen que está saliendo de una democracia defectuosa, débil a una autocracia fortalecida, estamos en un gobierno autoritario en donde no hay la más mínima garantía de la división de Poderes, en donde la presidenta Claudia Sheinbaum controla de manera efectiva como lo querían como su Plan C, tanto el Poder Legislativo como el Poder Judicial, entonces no hay una efectiva división de Poderes.

“Estamos ante el riesgo de la imposibilidad de exigir nuestros derechos humanos, éstos dejarán de ser justiciables, estamos en una situación en la que cada día más hay una concentración de Poderes.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xCX6vG9OPjtrwSKJ?e=sfYTGv